

「小さな親切」運動

国東市支部が車椅子を寄贈



「小さな親切」運動国東市支部（都留俊一郎支部長・写真前列右）から、市養護老人ホームくにみ苑に車椅子が寄贈されました。これは「小さな親切」運動本部が平成11年から支部を通じて全国に寄贈しているもので、国東市支部にはこれまで7台が贈られています。

7月30日(木)、くにみ苑で行われた贈呈式では、都留支部長から入苑者互助会会長の津崎イツヨさんへ車椅子が渡され、矢部潔苑長が「入苑者で大切に使用させていただきます」とお礼を述べました。

92歳の講師

国東町鶴川の藤岡三根子さん（92歳）が、7月28日(火)に「アストくにさき」で行われた、郷和大学（国東地区公民館高齢者学級）7月学習会で講演と楽器演奏をしました。

講演では、終戦後の満州からの引揚げ経験や、その過程で音楽が心の支えとなったことを話しました。楽器演奏ではバイオリン演奏のほか、国東高校家庭クラブの生徒と一緒に滝廉太郎作曲の「花」を合唱しました。

藤岡さんは、「何歳になっても夢を持ち続けることが大切」と話していました。



第4回 国東市ナイターソフトボール大会



大分合同新聞社旗争奪・第4回国東市ナイターソフトボール大会の準決勝、決勝戦が8月6日(木)、国東陸上競技場で行われ、決勝戦は松原A（国東町）と今在家A（同）の対戦となり2-2の同点で、抽選により松原Aが4年連続の優勝を飾りました。なお3位は中園（安岐町）と大添（同）でした。

個人賞は次のとおりです。（敬称略）
勝利監督賞 小田久光 **最高殊勲選手賞** 安松正弘 **最優秀投手賞** 只森弘宣（以上松原A） **敢闘賞** 黒木康貴（今在家A） **最優秀女性賞** 佐藤陽香（中園） **打撃賞** 酒井美由貴（大添）